
 2 年 E 組 学級通信 

 

 
 
 
 
 

 

 昨日の授業後、部活をなしにして先生達が行っていたこと。いつもならば会議だが、

昨日は違った。昨日は「職員作業」という日だった。職員作業とは、来年度の新学年に

キレイな環境で生活を始めてもらうために、この 1 年間で汚れたところや壊れた所を直

すというもの。E 組では、前の掲示板が日に焼けて色があせていたり、破れがあったの

で張り替えた。朝教室に来て、気がついた人もいたかもしれないな。それと壁にあった

汚れや落書き（昨年度からあったものもあったけど・・・）を消すためにペンキを塗っ

たりもした。学校は何十年も同じ校舎が使われるが、生徒達は毎年入れ替わる。どの年

の生徒もキレイな環境で学習できるように、先生達も毎年こうやて修復を重ねている。

そろそろみんなも教室を引き継ぐ時が来る。机や椅子など 

次の人が気持ちよく使えるようにしたい。授業時間として 

23 日（月）の 3 時間目に「教室環境整備」の時間が予定 

されているぞ。 

 

 昨日行われた、2015 年度前期生徒会役員立ち会い演説 

会において、それぞれの候補が「東中学校をよくしたい！」 

という思いを熱く語った。愛美佳さんはプルトップ活動の 

ゴールを目指すこととフェスティバルの活性化を、陸登さ 

んは文化祭や合唱祭の改革を全校生徒の前で堂々と訴えた。 

全校生徒に見られている前で自分の意見を述べるというの 

は緊張もするので、ただ話をするというのとは違う。そん 

な大変な場面を乗り越えた 2 人には拍手を送りたい。きっ 

と今回の経験が次の何かに生きるはずだ。 

 あなたたち生徒が自ら選んだ生徒会執行部。これから生 

徒会主催の行事が行われるが、自分たちのことだと思って 

意見を述べたり、協力をしていこう。 
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明日の連絡 

☆ 明日は時間割通りです。 


